

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 20 février 2004

Directives et législation présidentielles américaines concernant les urgences nationales ; but des tactiques de peur

Matthew, pendant que je lisais le courriel de Jean [[Jean Hudon](#)]¹, tu as dit que tu avais un commentaire à faire.

Oui, Mère, en effet, même si cela ne concerne pas seulement ces ordres exécutifs. Dès le début, les directives présidentielles² pour la gestion des urgences nationales ont eu le même objectif : le contrôle fédéral qui éteint les droits constitutionnels et les droits donnés par Dieu. Jamais l'aide à ceux qui en ont besoin n'a été la raison de la création de la [FEMA](#), bien que le personnel de cette agence surgisse dans les zones de catastrophes naturelles pour entretenir quelque peu la crédibilité de cette prétention. Le [Patriot Act](#) et le [Homeland Security](#) sont des tentatives évidentes visant à instaurer un dictateur et un État policier sur le pays, un peu comme le gouvernement américain en a soutenu depuis longtemps dans de nombreux autres pays.

Votre monde est en train d'avancer vers des fréquences plus élevées où les objectifs de domination mondiale, pas seulement nationale, du groupe d'élite des contrôleurs ne se réaliseront jamais ; cependant, on ne peut raisonnablement s'attendre à ce qu'ils ne fassent plus d'efforts majeurs pour conserver et étendre leurs pouvoirs. Ils le feront. Les mêmes individus qui dénoncent le terrorisme mondial et prétendent rendre le monde plus sûr en pointant du doigt les « coupables » sont précisément ceux qui sont derrière les principales activités terroristes. Plus cela est dénoncé ou même supposé, plus ils craignent de perdre leur contrôle obscur et donc plus leurs actes pour s'y accrocher sont désespérés et flagrants.

Nous vous avons dit que la violence et l'effusion de sang se poursuivront jusqu'à ce que la Terre ait atteint le niveau de vibrations où l'obscurité est vaincue, et elle avance régulièrement vers ce plan avec tous ceux dont les esprits et les cœurs sont dans la lumière. Nous avons aussi dit qu'aucune explosion nucléaire dans l'espace ne sera permise et que la technologie extraterrestre qui a déjà contrecarré de tels efforts atténue également les effets d'autres vilenies comme : les chemtrails ; l'appauvrissement de l'uranium, qui n'est pas du tout appauvri ; et les tremblements de terre, tempêtes et éruptions volcaniques. Il en irait de même en cas de tentative d'anéantissement de masse au moyen d'une guerre biologique ou chimique.

Mais je vous en prie, ne vous inquiétez pas de l'éventualité que cela devienne nécessaire. Indépendamment de ce que rapporte votre gouvernement, les moyens d'utiliser largement de telles armes ne sont disponibles que pour la cabale qui les contrôle, et ils ne sont pas près de les utiliser. Réfléchissez : comment pourraient-ils se protéger toujours plus, eux-mêmes et leurs sbires, contre leurs effets ? Comment pourraient-ils protéger les millions de personnes dont ils ont besoin pour tout produire, depuis la nourriture jusqu'aux ordinateurs, en passant par les soins de santé, le transport et même la confection sur mesure ? Comment pourraient-ils enseigner ce qu'ils veulent, défendre ce dont ils ont besoin ou même entretenir leurs parcs et jardins ?

Cependant, les discours répandus sur les conséquences mortelles d'une telle guerre, évoquée par son nom privilégié : « armes de destruction massive »³, ne peuvent qu'engendrer la peur. Comme prévu ! L'énergie de la peur est incompatible avec l'énergie

¹ [Site de Jean Hudon](#) sur lequel vous pouvez télécharger gratuitement son petit ouvrage [L'enfant Immortel](#). [Section française du site](#). NdT.

² Message de 2004, sous la présidence de George W. Bush. NdT.

³ Les guillemets sont de moi. NdT.

de la lumière, et tant que suffisamment de peur peut être générée pour empêcher les âmes d'absorber la lumière, les contrôleurs élitistes pensent qu'ils gagnent. Ils ne gagnent pas et ne gagneront pas mais, dans leur entêtement et leur peur, ils ne peuvent pas comprendre qu'accepter la lumière, qui rayonne plus intensément à chaque instant, ne signerait pas leur chute — ce serait leur grâce salvatrice.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-20-2004/>